

## Educación con visión de futuro: CFT San Agustín inicia Año Académico con foco en la innovación

Con énfasis en la innovación en la educación superior técnica y su impacto en el territorio maulino, el Centro de Formación Técnica (CFT) San Agustín inauguró el Año Académico 2025, en la Sede Talca Obispo Carlos González Cruchaga, en una ceremonia solemne y significativa para toda la comunidad docente, estudiantil, colaboradores y colaboradoras. Como ha sido la premisa desde su fundación hace 36 años, el CFT San Agustín ratificó su compromiso con la región del Maule y con apoyar los procesos de educación con calidad, mejora continua e innovación en las cuatro cabeceras

provinciales. Así lo expresó el presidente del directorio, Jorge Brito Obreque.

“Celebramos esta inauguración de Año Académico esperanzados, porque la innovación también es parte de nuestro proceso de acreditación institucional y eso es un desafío que nos da una mirada esperanzadora con el compromiso que el CFT San Agustín tiene con la formación de profesionales para el Maule”.

En la misma línea, el rector de la casa de estudios, Sergio Morales Díaz, indicó que “como institución queremos acompañar a los y las estudiantes en su sueño y en este caso, además

de impulsarlos a través de su título, queremos fortalecer ese desarrollo mediante la innovación, una innovación que no solo hoy se incorpora en las carreras, sino también una innovación en el contexto del territorio donde están nuestras sedes”.

### OPORTUNIDADES DE DESARROLLO

Para esta ocasión, el experto nacional Álvaro Ossa Daruich, director de Transferencia y Desarrollo de la Pontificia Universidad Católica de Chile, dictó la charla magistral “Innovación en la Educación Superior Técnica: su impacto y desarrollo en el futuro de la Región del Maule”.

En palabras del académico, “estos temas de innovación son de tremenda relevancia, porque los y las estudiantes cada vez demandan más espacios para emprender e innovar. Por otro lado, las empresas están esperando gente formada en estas materias. Por lo tanto, la inauguración del Año Académico como en el que estamos, dándole esta relevancia, implica que la institución quiere dar el salto y seguir impulsando el desarrollo de sus estudiantes en estas materias”.

En su ponencia el académico profundizó, entre otros aspectos, en los contextos actuales tanto a nivel nacional como regional, ana-

lizando las complejidades derivadas de los cambios constantes en la sociedad y delineó estrategias destinadas a fortalecer la capacidad de un Centro de Formación Técnica (CFT) regional para impulsar la innovación, adaptándose a las nuevas demandas del entorno educativo y laboral.

Al término de la charla magistral, el obispo de la Diócesis de Talca, Galo Fernández Villaseca, presidió la misa de acción de gracias, en la Iglesia Seminario, para finalizar con la bendición de Dios las actividades de celebración de Inicio de Año Académico.